













東京池袋豊島東ロータリークラブ Rotary



3067 回

第2 1 回例会 2025/1/23



本日の例会

1月23日(木)12:30~13:30

卓 話:「バギオから日本に留学して」 卓話者:バラグエイ レアンヌさん ディクセン トリシャさん タヌボン ミラソルさん

紹介者:横山晴夫会員

次回の例会

2月6日(木)12:30~13:30 卓 話:「EV は環境を救うか?」

卓話者:梅田晴郎会員 紹介者:鈴木孝雄会員

1月16日 例会報告

司会 加古会員 佐藤会長 開会点鐘 ロータリーソング・たき火 ソングリーダー 森川会員

☆会員総数 33名 ☆出席規定適用者数 27名 ★本日の出席者総数 26名 ★〃 免除者出席数 4名 ★本日の出席率 83.87%

☆ゲスト

楊 梦様 米山奨学生



1月お誕生日 宮代会員

【名著を読む】

ギリガン『もう一つの声』

アメリカの心理学者ギリガンは、男女の倫理的な思考傾向の相 違を「正義の倫理」と「ケアの倫理」と表現した。ケアの倫理 は正義の倫理とは異なり、何よりも自己と関わっている人々へ の責任を重視した。ケアする人は普遍的な規則よりも、他者と の具体的な関りを優先する。

会長報告

1. 本日の週報に「としまこども音楽フェスティ バル」のポスターを掲載しました。小泉・里 見両実行副委員長と、石塚副幹事が中心と なって推進していただいております。多くの 参加者を集めるべく機会ある毎に声を掛けて いますが、会員の皆様も身近なお子様方をお 誘いいただく様お願いします。

幹事報告

1. インフルエンザの感染が急増していますので お気をつけください。

都内は、昨年末に1医療機関あたり感染者57 人と過去最多になっています。年末年始で急 減しましたが、通学が始まりますと再び増え る可能性もあり、ここ暫くはご注意下さい。

宮代会員 85才やだなー 昨日私が評議委員議長 をおおせさせて頂いている、プラン ジャパンインターナショナルという NGO を池袋六つ又ロータリーのとこ ろに、開所いたしました。寄付額は現 在37億円です(毎年)

本日の合計額:5,000円

今年度ニコニコ累計額:313,000円 今年度指定ニコニコ累計額:32,000円 12/19例会オークション合計額:47,000円

第三回クラブ活性化ワークショップ (職業奉仕)の報告





会員卓話 豊田会員 「トランプ2.0始動で上値を試される株式市場」

2024年12月17日 (火)、ホテルエミシア東京立 川で地区職業奉仕委員会および地区クラブ運営支 援委員会主催による「第三回クラブ活性化ワーク ショップ (職業奉仕) が開催されました。

職業奉仕セミナーとしては、第一部・地区職業 奉仕委員長 西村美智子氏より「職業奉仕の理解 ~職業奉仕の森」というテーマでお話があり、西 村委員長としての職業奉仕の理解を「職業奉仕の 森|へと置き換えた考え方についての説明がされ ました。

- 内容は ・職業奉仕については、シェルドンの 奉什の理念や、職業倫理、職業天職 論、三方よし等、いろいろな考え方 がある
 - ・つまり、職業奉仕は一本の大木では なく、「職業奉仕の森」と考えられる
 - ・「職業奉仕の森」の中で生い茂って いる木々群は、いずれも「職業奉仕」 に関連した価値あるものと考えられ る

・地区職業奉仕委員会としては、今年 度、上期は職業奉仕の理解、下期は 職業奉仕の実践をテーマにセミナー を開催する

ですが、西村委員長が説明時に使用したデータ を、下記のグーグルドライブに保存してあります のでご確認ください。

https://drive.google.com/file/ d / 1 - Y B R R q E D 0 L d m d f I X X I l BP 6 qTo 1 DT82B/view?usp=drive link

第二部は長野県伊那市にある伊那食品工業株式 会社 社長 塚越英弘様から「年輪経営につて」と いうテーマで講演がありました。

塚越社長は1997年に寒天・ゲル化剤の製造販売 を主たる事業としている伊那食品工業に入社、 2019年に創業者塚越寛氏よりバトンを受け継ぎ 600人を超える社員の代表取締役社長に就任しま した。

「いい会社をつくりましょう」~たくましく そして やさしく~を社是に掲げ、創業以来48年 間増収増益を達成し、その社員を大切にする経営 手法は「年輪経営」と呼ばれています。売上や利 益などの数値目標がなく、経費削減も求めない。 又、企業の目的は人々の幸せを追求することで、 中でも重要なのは社員の幸せを追求すること。こ れにより「日本で一番大切にしたい会社」として 紹介されており、今や視察研修に訪れる企業、団 体が後を絶たず、トヨタやパナソニックなど大手 企業にも注目されています。

なにごともウソをつかず、社員との信頼関係を 保つことが重要とおっしゃており、つい忘れがち な基本的なことを再確認できたご講演でした。

以上

社会奉仕委員会報告

第2580地区 ロータリー財団地区補助金プロジェクト報告 (第8回)

令和7年1月14日(火)豊島区立朝日小学校(大 島史絵校長) にて、3、4時間目(10:30~12: 05) に第8回「としまこども講談教室」を開催し た。当日は5、6年生合同で86名が体育館に集合 し、宝井琴鶴の「道徳科」の授業 (90分) を受講 した。

授業は、「見て聴いて体験しよう!日本の伝統 話芸 講談 というテーマである。授業の内容は、 前回とほぼ同様である。学校ごとに授業の雰囲気 も違い、とても落ち着いた授業の進行であった。 琴鶴の講談を全員が熱心に聴いていた。なお、授 業後に給食(1食当300円)をいただいた。50年 前の給食とは雲泥の差であり、肉じゃがが美味で

今回は、NEXTロータリー衛星クラブの引間 太一、上ミ地香央里の2名が参加した。次は、1

月20日(月)に豊島区立池袋本町小学校で開催予 定である。

(社会奉仕委員会 小泉博明)

「第8回 としまこども講談教室」に参加して 講談についてのわかりやすい説明に続いて、実 際に児童に実技を体験してもらい、真剣ななかで も皆さん楽しんでいました。また、宝井琴鶴先生 の講談には全員が聞き入っていました。大変充実 した授業でした。 (里見雅行)

